

KETENTUAN AKSES

Umum

Akses ke Situs Web ini diberikan oleh Changi Airport Group. Dengan mengakses dan menggunakan Situs Web Changi Airport Group ini, Anda menyatakan bahwa Anda telah membaca dan menyetujui semua ketentuan dan pemberitahuan ini tanpa modifikasi. Jika Anda tidak menyetujui ketentuan ini, mohon segera hentikan akses.

Kepemilikan

Situs Web Changi Insiders ini dimiliki dan dijalankan oleh Changi Airport Group. Akses ke dan penggunaan atas Situs Web Changi Insiders ini dan informasi dan layanan yang tersedia tunduk pada ketentuan-ketentuan berikut.

Situs Web Changi Insiders ini memuat tautan ke situs web yang juga dijalankan oleh Changi Airport Group. Penggunaan setiap Situs Web Changi Airport Group oleh Anda juga tunduk pada Ketentuan Akses, jika ada, yang tercantum di sini. Jika ketentuan di sini dengan ketentuan yang tercantum dalam situs web lain yang dijalankan oleh Changi Airport Group, maka ketentuan dalam situs web lain yang dijalankan oleh Changi Airport Group itu yang akan berlaku ketika Anda mengakses/menggunakan situs web tersebut.

Batasan akses dan penggunaan

Anda dapat mengunduh satu salinan materi di Situs Web Changi Insiders ini tetapi hanya pada satu komputer dan hanya untuk penggunaan pribadi dan non-komersial oleh Anda dengan syarat:

1. Semua salinan harus menyebutkan hak cipta, merek dagang, dan/atau pemberitahuan hak milik lainnya yang ada di Situs Web Changi Insiders ini; dan
2. Anda tidak boleh mengubah, memformat ulang, menyalin, menggandakan, menampilkan, mendistribusikan, memublikasikan, mentransmisikan, memposting, mengunggah, melisensikan, membuat karya turunan dari, membuat hyperlink, menyimpan dalam sistem pengambilan informasi apa pun, mentransfer dengan cara apa pun, atau menjual materi apa pun, tanpa izin tertulis dari Changi Airport Group. Ini berarti Anda tidak boleh menyisipkan hyperlink ke Situs Web Changi Insiders ini pada situs web lain atau "mirror" di Situs Web Anda sendiri, laman web, atau halaman lain dari, atau materi di Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group mana pun atau tautan mereka masing-masing.

Anda tidak boleh menggunakan Situs Web Changi Insiders ini atau tautannya untuk tujuan apa pun yang bersifat ilegal, melanggar hukum, atau dilarang oleh Ketentuan Akses ini.

Changi Airport Group berhak menolak akses ke Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group lainnya kepada siapa saja dan kapan saja tanpa pemberitahuan atau tanpa memberikan alasan apa pun.

Penafian Pernyataan dan Jaminan

KONTEN (TERMASUK INFORMASI, PRODUK, DAN/ATAU LAYANAN PIHAK KETIGA) DARI ATAU YANG BISA DIAKSES MELALUI SITUS WEB CHANGI INSIDERS INI DAN SEMUA SITUS WEB CHANGI AIRPORT GROUP LAINNYA DISEDIAKAN:

1. "APA ADANYA", "SESUAI KETERSEDIAAN", DAN BISA BERUBAH KAPAN SAJA TANPA PEMBERITAHUAN KEPADA ANDA; DAN
2. TANPA PERNYATAAN ATAU JAMINAN APA PUN BAIK TERSURAT MAUPUN TERSIRAT.

Pengecualian Kewajiban

DALAM SITUASI/KONDISI APA PUN CHANGI AIRPORT GROUP ATAU AFILIASI ATAU ANAK PERUSAHAANNYA TIDAK BERTANGGUNG JAWAB ATAS KERUGIAN APA PUN, TERMASUK TETAPI TIDAK TERBATAS PADA KERUGIAN LANGSUNG, TIDAK LANGSUNG, KHUSUS, KONSEKUENSIAL, PUNITIF, ATAU INSIDENTAL, ATAU KERUGIAN ATAS HILANGNYA PENGGUNAAN, LABA, DATA ATAU BARANG TIDAK BERWUJUD LAINNYA, ATAU BIAYA PENGADAAN BARANG ATAU LAYANAN PENGANTI YANG TIMBUL DARI ATAU TERKAIT DENGAN PENGGUNAAN, KETIDAKMAMPUAN UNTUK MENGGUNAKAN, PENGGUNAAN TIDAK SAH, KINERJA ATAU KETIADAAN KINERJA DARI ATAU KETERGANTUNGAN PADA SITUS WEB INI ATAU SITUS WEB CHANGI AIRPORT GROUP LAINNYA MESKIPUN CHANGI AIRPORT GROUP TELAH DIBERI TAHU SEBELUMNYA TENTANG KEMUNGKINAN KERUGIAN TERSEBUT DAN BAIK KERUGIAN TERSEBUT TIMBUL DALAM KONTRAK, DI LUAR KONTRAK, MENURUT STATUTA, MENURUT ASAS KESETARAAN, ATAU MENURUT HUKUM, MAUPUN TIDAK.

Tautan ke Situs Web Pihak Ketiga

Situs Web yang ditautkan dari Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group lainnya mungkin dikembangkan dan/atau dijalankan oleh pihak-pihak selain Changi Airport Group.

Changi Airport Group tidak mengendalikan Situs Web tersebut dan tidak bertanggung jawab atas kontennya. Dimasukkannya tautan ke Situs-situs Web ini oleh Changi Airport Group bukan berarti atau menyiratkan dukungan, sponsorship, atau rekomendasi atas materi di Situs Web tersebut atau keterkaitan dengan pemilik dan/atau operatornya (kecuali secara tegas dinyatakan sebaliknya).

Pihak ketiga yang ingin membuat tautan ke Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group lainnya harus memberi tahu Changi Airport Group tentang maksud tersebut secara tertulis sebelum melakukannya. Changi Airport Group berhak menolak izin atas tautan tersebut tanpa perlu memberikan alasan. Jika izin diberikan, Changi Airport Group tidak berkewajiban untuk memberikan tautan timbal balik.

Umpan Balik

Semua umpan balik yang diberikan kepada Changi Airport Group termasuk pertanyaan, komentar, saran, atau semacamnya mengenai atau sebagai respons atas konten Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group lainnya akan dianggap tidak rahasia. Changi Airport Group bebas menggunakan segala gagasan, konsep, teknik, atau pengetahuan yang tercantum dalam umpan balik tersebut untuk tujuan apa pun. Changi Airport Group tidak memiliki kewajiban apa pun terkait dengan umpan balik tersebut dan bebas menggandakan, menggunakan, mengungkapkan, dan mendistribusikan kepada orang lain tanpa batasan.

Tidak Ada Lisensi yang Diberikan

Tidak ada satu pun dalam atau penggunaan Anda atas Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group lainnya yang ditafsirkan sebagai memberikan lisensi atau hak lain menurut hak kekayaan intelektual atau hak milik Changi Airport Group, afiliasi, atau anak perusahaannya, baik melalui estoppel, implikasi, atau lainnya.

Perubahan Ketentuan Penggunaan

Changi Airport Group berhak merevisi Ketentuan Akses ini kapan saja tanpa pemberitahuan dan Anda dengan ini setuju untuk terikat dengan perubahan tersebut.

Keseluruhan Perjanjian

Ketentuan Akses ini merupakan keseluruhan perjanjian antara Anda dan Changi Airport Group dan Anda setuju bahwa segala dan semua perjanjian sebelumnya atau yang serentak terkait dengan akses dan penggunaan Anda atas Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group lainnya digantikan.

Keterpisahan Ketentuan

Jika ada ketetapan dalam Ketentuan Akses ini yang dianggap tidak sah atau tidak bisa ditegakkan, maka ketidaksahan atau ketidak-dapat-ditegakkan tersebut tidak memengaruhi ketetapan lain pada Ketentuan Akses ini, yang semuanya tetap sah dan bisa ditegakkan.

Hukum yang Mengatur dan Yurisdiksi

Ketentuan Akses ini diatur oleh dan ditafsirkan sesuai dengan hukum Republik Singapura, termasuk, tetapi tidak terbatas pada, Undang-undang Bukti (Cap. 97) dan Undang-undang Transaksi Elektronik (No. 25 tahun 1998), terlepas dari pilihan ketentuan hukum lainnya.

Anda dengan ini secara tidak bisa dicabut kembali tunduk pada yurisdiksi non eksklusif dari pengadilan Republik Singapura mengenai segala dan semua sengketa terkait Ketentuan Akses ini dan/atau penggunaan Situs Web ini atau Situs Web Changi Airport Group lainnya.

Atas pilihan Changi Airport Group, segala sengketa atau perbedaan yang timbul dari atau terkait dengan Ketentuan Akses ini, Situs Web Changi Insiders ini atau situs web lain yang dijalankan oleh Changi Airport Group, akan dirujuk ke dan akhirnya diselesaikan melalui arbitrase di Singapura, dalam bahasa Inggris dan sesuai dengan Aturan Arbitrase Singapore International Arbitration Centre, yang saat ini berlaku yang mana aturan tersebut dianggap dimasukkan melalui rujukan ke klausul ini.

Apabila hukum dari yurisdiksi tempat Anda berada tidak mengizinkan atau mengenakan batasan terkait akses ke konten Situs Web Changi Insiders ini, Anda harus segera menghentikan akses atau mematuhi batasan tersebut (sesuai dengan keadaan).